

JOURNAL DU NORD

MONITEUR POLITIQUE, INDUSTRIEL & COMMERCIAL DU NORD

Le JOURNAL DE ROUBAIX est désigné pour la publication des ANNONCES LÉGALES et JUDICIAIRES

Propriétaire-Gérant ALFRED REBOUX
ABONNEMENTS:
Roubaix-Tourcoing: Trois mois. 13.00
Six mois. 26.00
Un an. 50.00

Propriétaire-Gérant ALFRED REBOUX
INSERIONS:
Annonces: la ligne. 20
Réclames: la ligne. 30
Faits divers: la ligne. 30

Table with 2 columns: Item and Price. Includes 'BOURSE DE PARIS', 'Service particulier', and various market rates.

BULLETIN DU JOUR

On a voté hier à la Chambre 20 articles du projet de loi sur la presse, sur les 70 qui restaient lundi à examiner. La discussion reprendra jeudi. La Chambre ne se réunit pas aujourd'hui.

si chère en 1873, au moment « opportun », probablement quand il dirigera le « grand ministère », dont il doit prendre la direction, d'après le Times, après les élections générales.

La commission sénatoriale chargée d'étudier la réforme judiciaire n'ayant pas hésité à écarter, dès l'abord, la suspension de l'inamovibilité, la presse ministérielle s'attache à défendre, à l'aide d'arguments plus variés que solides, l'art. 8 du texte voté récemment par la Chambre des députés.

LA SUSPENSION DE L'INAMOVIBILITE DE LA MAGISTRATURE

La commission sénatoriale chargée d'étudier la réforme judiciaire n'ayant pas hésité à écarter, dès l'abord, la suspension de l'inamovibilité, la presse ministérielle s'attache à défendre, à l'aide d'arguments plus variés que solides, l'art. 8 du texte voté récemment par la Chambre des députés.

ne serviront qu'à mettre mieux en relief l'esprit dans lequel a été conçu le projet voté par la Chambre et à fortifier la conviction de ceux qui estiment que le respect de la justice et le maintien de son indépendance sont liés à l'existence de principe fondamental de l'inamovibilité.

L'OPINION DES MORTS.

L'oppression que le journalisme exerce sur le peuple, au point de vue de son monopole et non à sa liberté. (Lamarzelle)

LE SCRUTIN DE LISTE

On lit dans le Télégraphe: Dans l'entourage des personnalités politiques qui s'intéressent le plus vivement et le plus directement au succès du scrutin de liste, on assure que, d'après un pointage minutieux, le projet Bardeux réunirait à la Chambre un minimum de 250 à 260 voix, ainsi réparties: Extrême gauche et Union républicaine, 130; Gauche républicaine et centre gauche, 70; Groupes de droite, 60.

LA POLICE OPPORTUNISTE

Le Moniteur signale la publication d'un ouvrage qui, en son genre, est assez caractéristique. Ce livre, consacré à rechercher quelle est la cause de tous nos maux, la trouve dans... le catholicisme attendu que le « catholicisme contient des propositions que la libre-pensée condamne et que le scepticisme repousse ».

LE PATRIOTISME RADICAL

Les radicaux de toutes nuances, socialistes, révolutionnaires, régicides, communistes, etc., ont la manie des fêtes. Ils leur font toujours un homme à hisser sur le pavois rouge et à traîner dans le tombeau de la popularité de carrefours.

guerre de 1870 a valu presque une armée à la Prusse.

Et cette statue, témoignage honteux des sentiments anti-patriotiques des radicaux, ne sera pas seule qui souillera le sol de la patrie humiliée.

CHAMBRE DES DÉPUTÉS

Stance du 1er février 1881. Présidence de M. GAMBETTA. La séance est ouverte à 2 heures.

LA LOI SUR LA PRESSE

L'ordre du jour appelle la suite de la première délibération des propositions relatives à la liberté de la presse. L'article 26 qui puni le cri séditieux d'un emprisonnement de 6 à 300 fr. ou de l'une de ces deux peines, seulement.

LE PATRIOTISME RADICAL

Les radicaux de toutes nuances, socialistes, révolutionnaires, régicides, communistes, etc., ont la manie des fêtes. Ils leur font toujours un homme à hisser sur le pavois rouge et à traîner dans le tombeau de la popularité de carrefours.

que, le symbole du suffrage universel et le triomphe de la liberté elle-même; il faut s'attendre à ce qu'on insulte la République à ce qu'on lui prodigue le mot de Cambronne (Rires).

Et cette statue, témoignage honteux des sentiments anti-patriotiques des radicaux, ne sera pas seule qui souillera le sol de la patrie humiliée.

NOUVELLES MILITAIRES

Par ma circulaire du 15 octobre dernier je vous ai prié de donner des instructions pour faire cesser les abus qui se produisent par le fait de l'envoi à la gendarmerie de plis cachetés, de médailles, de mandats et autres pièces entraînant une responsabilité pécuniaire, avec invitation de les faire porter à des militaires dans leurs foyers, à des administrateurs de chemins de fer ou des fournisseurs.

ROUBAIX-TOURCOING

Et les Nord de la France

Êtes-vous inscrits?

Beaucoup d'électeurs se croient maintenus sur les listes électorales par cela seul qu'ils ont voté les 9 et 16 janvier, et ne vont pas vérifier leur inscription.

LES CHANGEMENTS DE DOMICILE

Les changements de domicile survenus depuis cette époque ont pu entraîner la radiation d'électeurs ayant voté les 9 et 16 janvier.

LE DERNIER DÉLAI

Le dernier délai pour la vérification de l'inscription expirera le 4 FÉVRIER, à minuit.

DANS LA SÉANCE D'HIER

Dans la séance d'hier, de la Chambre des députés, M. Marcelet a présenté un article additionnel au projet de loi relative à la liberté de la presse. Cet article était ainsi conçu: Tout outrage commis par l'un des moyens annoncés par l'article 24 (ancien article 26), envers la République, sera puni d'un emprisonnement de trois mois à un an.